## Les Popettes en spectacle



Le duo est irrésistible!

a C° « les Popettes » bien connue des habitants du Royans et du Vercors, présente : « Une écrevisse dans le vol-au-vent ». Une variation théâtrale et musicale, sur le thème de la gourmandise. Deux conseillères: Horia Viel, musicienne, comédienne et Sophie Arnaud, comédienne, chanteuse sont, le temps d'une soirée, spécialistes du bon goût et « des grosses bringues ». Une savoureuse ballade théâtrale, en musique et chansons qui vous mettra l'eau à la bouche. De l'humour, de la poésie, des clins d'œil à nos pêchés gourmands.

Plus d'information: www.lespopettes.com. Après notamment une représentation sur la péniche Alizarine dans le bassin de la Villette en Région Parisienne, les Popettes se produiront le samedi 10 octobre à 17h chez Nadine, restaurant « La Terrasse du Grand frêne » à Choranche. Réservations au 0685666871